

Petite suite probable ou improbable à Zoom,,,,,

Je m'appelle Charlotte et je suis institutrice, enfin, maître des écoles , comme on dit maintenant.  
Je vis seule avec mon chat, pure race gouttière, trouvé un soir de pluie dans la rue.

J'habite le 3eme étage d'un petit immeuble, 10 impasse des hirondelles.

Je vais bien, alternant le travail dans une école maternelle et quelques loisirs qui me permettent d'avoir une vie sociale.

Il y a quelques temps l'appartement vacant en face du mien a été loué à une femme encore jeune , d'apparence discrète.

Brune, ni grande ni petite, ni grosse ni maigre , ni laide ni jolie : une personne banale en sorte, que l'on ne remarque pas, qui ne fait pas de bruit et qui peut disparaître sans que l'on s'en aperçoive.  
Une femme aux grands yeux parfois souriants mais souvent un peu triste .

Depuis quelques temps , lorsque je la croise dans l'escalier elle ose me dire « bonjour ».  
Je réponds de même.

Et de « bonjour en bonjour », de « il fait beau aujourd'hui » « oui, mais moins qu'hier »,  
« comment s'appelle votre chat ? ( elle l'avait croisé sur le palier ), le dialogue a commencé à s'instaurer.

C'est autour d'une tasse de thé qu'elle commence à se raconter....

Une vie pas bien facile dans laquelle la parole ne circulait pas , sa grossesse survenue par hasard suite à une rencontre sans suite au cinéma , les rêves pour son fils Burt, ses années de prison ....

Elle parle en phrases courtes, un peu saccadées, les yeux baissés.

Elle se sent en confiance je crois ;

J'écoute, sans presque parler, de crainte de l'effrayer .

Moi- « et maintenant que faites vous ? Et votre fils ? »

Elle - « Burt a été placé en famille d'accueil durant mon emprisonnement. Il va bien. Il me téléphone parfois ; je pense qu'il a trouvé un équilibre .Il a maigri , fait du sport et va passer son baccalauréat. Il a envie de travailler dans la nature, avec des arbres, des plantes... il ne sait pas encore...

J'ai beaucoup réfléchi en prison, vu une psychologue et j'ai compris que je ne pouvais pas désirer une vie pour lui . C'est vrai, je voulais qu'il soit artiste , célèbre ....ce que j'aurais aimé être... mais non , pas possible de décider de la vie de quelqu'un ...pas possible de se substituer à l'autre...

Et j'ai pensé à moi..je n'avais que cela à faire !!!!!

De quoi j'avais envie... de quoi J'AI envie !!!!!!!!!!!!!

Moi - « Et alors ?? que faites vous maintenant ???

Elle me regarde, les yeux dans le vague ....

Elle- « en prison j'ai appris à coudre ; enfin mieux que ce que je savais faire !!! Quand je me souviens du costume que j'ai fait à Burt quand il a passé le casting pour le fils d'Obélix.. c'est sûr, on ne pouvait pas le choisir, fagoté comme il était !!!

J'ai vu aussi des spectacles , des chorales, des musiciens et un qui m'a marqué .... c'était des marionnettes . La personne qui les manipulait donnait vie à des petites choses ... c'était

magique... »

elle se tait, sourit ....

-« ..et j'ai vu comme un tunnel qui se terminait . Le tunnel c'est la vie que j'avais eu ...Et si moi aussi je créais et faisais parler ..j'en avais des choses à dire!!!!à raconter !! des histoires jolies qui finissent bien !!!!! »

Elle me regarde maintenant , les yeux pétillants ; grand sourire . Je la sens pleine de vie.  
Passionnée .

Moi- « et alors ???

Elle - « J'ai commencé à fabriquer des personnages avec des bouts de tissus, de la mousse.  
D'abord il y a eu deux personnages . Je crois que c'était mon Burt et moi . Ils se disputaient , se réconciliaient .

Puis j'ai agrandi mon petit peuple .

Je les faisais parler en les faisant se rencontrer ... »

« Dans la cellule que j'occupais avec deux autres détenues , c'était le moment de détente ; comme une récréation... »

« ça a commencé à se savoir »

« ils m'ont proposé de montrer mes petits spectacles à un plus grand groupe »

« Et j'ai osé !!!!!

Et ça a plu !!!!

Je les faisais rire , »

« J'ai été applaudie , mais oui, moi que l'on ne voyait pas... j'étais en train de trouver une place ... »

« J'ai commencé à vraiment prendre de l'assurance, à inventer de plus en plus d'histoires,  
Je les faisais rêver ...et moi aussi par la même occasion... »

Et je me suis dit : et si en sortant je m'en servais pour avoir de l'argent, vendre mes petits spectacles ??? »

Je l'écoute, attentive à son enthousiasme .....

Moi- « Que s'est il passé ??? »

Elle baisse la tête . Caresse le chat qui s'est mis sur ses genoux.

Elle se tait .

Et d'un ton un peu las - « En sortant j'ai retrouvé le monde extérieur à la prison , personne ne me connaissait . Je n'ai plus l'audace que j'avais.....J'ai rangé mes petits personnages dans une valise et voilà.... »

Moi- « de quoi vivez vous ? »

Elle- « oh, de ménage par ci par là »

Et j'ai eu une idée .

Une super idée !!!!!!!!!!!!!

Et si elle venait dans mon école faire un spectacle ????

J'en parle .

Elle me regarde, le visage grave, étonné, puis un soupçon de sourire .

Un grand soupir.

Encore un sourire.

Elle- « Je veux bien essayer ».

Elle , m'amène chez elle .

Pas de mobilier, quelques plantes , des livres sur une étagère .

La valise sur l'armoire.

Quelques jours plus tard , devant des enfants , Elle , manipulait ses petits personnages , criait, pleurait, grondait, murmurait, parlait, chantait, jouait ....

De multiples histoires sortaient comme par magie de ses mains, les petits d'abord silencieux , étonnés devant ce spectacle , puis participant en riant, criant, tapant des mains, apostrophant les personnages .....

Applaudissements !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

La suite ???? J'ai envie de croire qu'Elle va continuer à se faire connaître , au travers des différentes écoles qui lui font de la publicité ....

Va t elle en faire sa profession ??? va t- elle suivre son rêve , ?

Un rêve devenu réalité.

Elle est enfin sortie de cette case dans laquelle elle se trouve depuis longtemps ...

Son nom ne sera certainement pas sur des affiches en grande dimension au regard des passants, mais elle a enfin trouvé un autre sens à sa vie, en dehors de Burt, son fils.